



Intervention thème 1, sur la voie technologique.

Francis Lecher

C'est un cri d'alarme que pousse la voie technologique. Si rien n'est fait très rapidement, on ne parlera plus de cette voie lors du prochain congrès, dans deux ans.

Dans ce cas, c'est vers un système binaire que nous allons aboutir, une voie générale et une voie professionnelle, cette dernière sera pilotée par les régions et l'industrie, et donc autant de milliers d'élèves qui seront éjectés du système scolaire.

C'est pourquoi dans le paragraphe 2.2.3.1.3, nous demandons la modification suivante :

« Le SNES doit exiger du ministère qu'il arrête **de massacrer** la voie technologique, et plus particulièrement les STI, et qu'il exige une réforme ambitieuse ».

Pour assurer cette revalorisation, il est absolument nécessaire qu'au moins une option technologique soit proposée en 2nd générale et technologique, dans tous les établissements, dans un tronc commun élargi, tel que va le proposer le S3 de Lille dans le paragraphe 2.2.3.2.

Nous demandons également l'ajout en fin du paragraphe 2.2.3.1.3, qu'une véritable campagne de revalorisation et de promotion de la voie technologique soit menée, y compris auprès de nos collègues.

Cette réforme de la voie technologique doit s'accompagner d'un arrêt du bac pro 3 ans, et le retour vers un BEP suivi d'un bac pro en 2 ans.

Pour cela nous demandons qu'au paragraphe 2.3.1, le terme « généralisation » soit supprimé.

On ne demande pas l'arrêt de la généralisation mais l'arrêt pur et simple, car ils seront tous généralisés à la rentrée de septembre.